

Herr Kourkoulos begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt die ehrenamtliche Behindertenbeauftragte Frau Isabella Praschma-Spitzeck und ganz besonders Frau Annette Wigand als neue ehrenamtliche Behindertenbeauftragte.

Frau Praschma-Spitzeck verwies wegen der Kürze der Zeit und den noch anstehenden Tagesordnungspunkten in ihren kurzen Ausführungen auf den vorliegenden schriftlichen Tätigkeitsbericht der ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten und auf die diesbezügliche Vorlage der Verwaltung zu diesem Tagesordnungspunkt. Danach stellt sie den Anwesenden anheim, sofern näherer oder weiterer Informationsbedarf bestehe, ihre Fragen zu stellen.

Frau Bäsch, Frau Schulenburg, Herr Gosemann und Herr Willnecker dankten für ihre jeweiligen Fraktionen den ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten für ihre geleistete Arbeit und begrüßten mit Dank die neue ehrenamtliche Behindertenbeauftragte. Die entsprechenden kurzen Verständnisnachfragen zu dem Bericht konnten durch Frau Praschma-Spitzeck beantwortet werden.

Herr Kourkoulos sprach den beiden ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten seinen Dank aus und wünschte für die weitere Zusammenarbeit alles Gute.